
 

 
 

 
 

ATA 005/16 
 
 
                        Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quinta SESSÃO ORDINÁRIA, 
da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza 
Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto 
de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 04/16, previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 004/16 enviando Projeto de 
Lei n° 004/16. Of. n° 05/16 enviando respostas às proposições apresentadas por esta Casa 
Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. 
n° 007/16 enviando proposições aprovadas na sessão ordinária de 07 de março de 2016. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna 
o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou que hoje a Casa está cheio e isso lhe dá muito prazer. 
Falou que está gostando de ver a presença dos funcionários do ESF e pediu para continuar 
o acompanhando. Parabenizou o Vereador Marcos pela passagem de seu aniversário, 
desejando muito êxito na vida profissional e particular e que continue sendo parceiro nesta 
Casa. Deixou seus pesares à família Lanzarini pelo falecimento do senhor Nilo, não ficou 
sabendo a tempo, então não estava presente no velório, mas como costume desta Casa, 
será enviado um ofício de pesar à família. Comentou sobre o Projeto de Lei 004/16, que 
está nesta Casa para apreciação, sobre o qual alguns funcionários lhe perguntaram se 
seria verdade que seria votado algum projeto de aumento de salário e se teria algum 
Vereador contrario o mesmo. Explicou que o Projeto é de reposição salarial dos 
funcionários, que é um direito dos funcionários, então não cabe a eles, Vereadores, 
reprovarem. Ressaltou que sua função nesta Casa é fiscalizar o índice, embora possam 
reprovar não adianta reprovar, pois é um direito. Comentou se fosse um Projeto de 
aumento, iria pensar se na situação do Município, realmente teria condições de dar 
aumento. Ressaltou que o índice de desvalorização da moeda é um direito e acredita que 
nenhum Vereador é contra isso. Comentou que há um boato na rua de que os Vereadores 
seriam contra, não sabe quem fez este boato, mas a sua posição sempre foi clara. Falou 
para contarem com ele neste Projeto, que não deveria nem estar passando por esta Casa, 
pois o dever aqui é fiscalizar o índice de reajuste. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Acredita que a Casa esta cheia não só pelo Projeto que vai ser apreciado hoje. Ressaltou 
que é simplesmente uma correção e acha que ainda não chega a cobrir a desvalorização 
do ano passado, mas é o que o jurídico designou e o jurídico da Câmara também designou 
com uma emenda que vai estar na pauta. Falou que não diz que não merecem, pois é justo 
pela Lei e não deixar de passar aqui nesta Casa. Deixou seus pêsames à família do senhor 
Nilo, que deixou boas raízes nesta cidade e vai deixar um vazio. Felicitou o Vereador 
Marcos pelo aniversário, que é sempre uma data marcante, pois isso faz nos 
emocionarmos por mais etapa vencida com a regência de Deus. Ressaltou que o Vereador 
Marcos é um jovem colega desta Casa, mas aposta na sua pessoa e no seu 
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profissionalismo, sendo defensor da causa pública e quando trocam ideias de uma forma 
áspera faz parte da política e da discussão pessoal, que não seria seu caso, pois aqui se 
discute os interesses do povo baronense e é nisso que se atem. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Desejou seus pesares à família do senhor Nilo, principalmente à 
senhora Délia. Parabenizou o colega Vereador Marcos, desejando que Deus o abençoe 
juntamente com a família. Comentou que em alguns momentos podem aqui, terem alguma 
discordâncias, mas devem ter a hombridade de se redimir, pois a amizade atrasa mais do 
que pequenas coisas. Comentou sobre o Projeto de reposição salarial, que por surpresa, 
recebeu varias ligações de colegas, alguns dizendo que ele era contra o Projeto. Relatou 
que não sabe de onde tiraram esta informação porque queria saber e todos os anos, há 
três anos, sempre o Projeto foi enviado a esta Casa atrasado, inclusive no primeiro ano 
colocou um Pedido de Informação solicitando o motivo da demora, e este ano veio no 
prazo, inclusive já esta começando a acreditar que neste ano tudo dá certo, é um ano 
eleitoral. Ressaltou que não tem por que não votar a favor a este Projeto. Agradeceu ao 
Prefeito por ter mandado o Projeto na data certa neste ano. Lamentou que não foi como 
Tapes, que além da reposição, deu mais três por cento de aumento. Ressaltou que aqui no 
Município, faz tempo que não há aumento, mas deve entender a crise. Deixou sua 
indignação sobre o boato criado e afirmou que podem ter certeza que quase todas as 
segundas-feiras coloca algum pedido referente aos funcionários, inclusive insalubridade e 
melhor remuneração para os Agentes de Saúde. Comentou que hoje há mais dois pedidos 
sobre o funcionalismo, não é porque tem vários funcionários aqui, mas seguidamente 
coloca, embora o Prefeito não seja obrigado a fazer, mas caso possa investir esta sempre 
lutando por todos. Pediu que a pessoa que espalhou o boato de que os Vereadores seriam 
contra o Projeto de Lei 004/16, cite o nome, pois não vai processar ninguém se citarem seu 
nome, só vai tentar saber. Ressaltou que citar o nome é importante porque ao contrario, 
quem estiver trabalhando para a comunidade pode se sentir triste. Comentou que já foi 
contra algumas coisas aqui e algumas pessoas ficaram bravas com ele, mas não foi feita 
uma assembléia geral com todos os funcionários, pois se os funcionários concordarem 
pode mudar seu voto, mas não vai fazer uma coisa boa somente a ele ou a minoria. Falou 
que as pessoas que espalharam que ele seria contra, deveriam espalhar a questão do 
requerimento para que a Audiência Pública sobre o FAPS fosse realizada em uma 
Audiência Pública exclusiva, pois no dia agendado compareceram vários funcionários, mas 
representantes do Executivo não estavam presentes. Parabenizou todas as mulheres pelo 
Dia Internacional das Mulheres. Falou à professora Luciane que continue a sua trajetória no 
Arroio Grande, Falou que em anos passados, fez um pedido de um refeitório na escola 
Dom Pedro II e melhorias nos banheiros, onde a melhoria dos banheiros foi feita com 
recursos federais, mas o refeitório ainda não foi feito completamente. Pediu ao Executivo 
que tome providência mais breve possível. Falou de uma Emenda que era de R$ 
100.000,00 (cem mil reais) e agora aumentou para R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais) 
e hoje foi cadastrar no SINCONV na prefeitura e teve a sorte de encontrar R$ 146.000,00 
(cento e quarenta mil reais). Deixou seu agradecimento ao Assessor do Giovani Feltes e ao 
Assessor do Tiago Simon. Deixou também seu agradecimento ao Prefeito e à Alice, 
funcionária da prefeitura que o ajudou no cadastro da emenda. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes, em especial os funcionários públicos presentes. Parabenizou o 
Vereador Marcos pelo seu aniversário, desejando muita saúde e que continue com 
empenho na vida pessoal e profissional. Parabenizou o Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais, no nome do Presidente Omero, pelo evento alusivo ao Dia da Mulher que ocorreu 
sábado, com mais de setecentas pessoas, inclusive de outros Municípios. Deixou seu 
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abraço a todas as mulheres, que são lutadoras, que dedicam à família e ao serviço. Deixou 
seus sentimentos à família do senhor Nilo Lanzarini. Comentou sobre o Projeto de Lei que 
reajusta em 10,83% os salários dos funcionários, deseja que não fosse somente um 
reajuste, que tivesse um aumento, mas sabe que é difícil e deve aprovar este projeto 
porque não sabe se a inflação não foi mais de 10% durante o ano. Comentou que 
receberam uma emenda parlamentar de R$ 100.000,00 (cem mil reais) do Deputado 
Afonso Hamm que será destinada à agricultura do Município. Ressaltou que quando foi à 
Brasília deixou outros pedidos como, pavimentação e saúde, mas o Deputado lhe falou que 
para este ano, só haveria condições de conseguir verbas para a agricultura. Comentou que 
as emendas foram bem reduzidas aos Ministérios. Comentou sobre a construção do 
ginásio na Serra do Erval, o qual vai ser muito louvável para a escola Egidio Vieira da Silva. 
Comentou sobre a organização do campeonato pelo Rafael e o Garigan, que acontecerá 
dia vinte. Ressaltou que isso é muito bom para as pessoas terem um atrativo no domingo. 
Deixou seu apoio e disse que está organizando um time para participar neste campeonato. 
Ressaltou que enquanto se participa de um campeonato, se evita dos jovens se 
envolverem em outras coisas ilícitas e ainda cria uma grande amizade entre os 
participantes. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que hoje tem o 
privilégio de ver a Casa cheia de servidores e tem certeza que essa é a vontade de todos 
os Vereadores, pois assim a comunidade toma conhecimento dos assuntos que tramitam 
na Câmara. Deixou seus parabéns ao colega Marcos, desejando que Deus o abençoe na 
vida política e particular e que continue este Vereador conforme tem sido, neste Município 
em que trabalha em todos os cantos do Município e sabe o empenho de cada um e não se 
olha pela cor partidária, mas sim trabalho. Deixou seus pesares à família do senhor Nilo, 
não pode se fazer presente no velório, pois estava com alguns compromissos. Parabenizou 
as entidades que organizaram o evento do Dia da Mulher e a todas as mulheres. Ressaltou 
que sabe que existem no Município, grandes guerreiras e é bem merecido este dia especial 
a todas as mulheres. Agradeceu ao Prefeito, pois esteve com ele conversando com relação 
ao plano de trabalho de uma emenda parlamentar do Deputado Alceu Moreira. Comentou 
também que falou com o prefeito sobre a elaboração do plano de trabalho para a aquisição 
de raios-x dentários, pelos quais está batalhando desde o ano de dois mil e treze quando 
foi à Brasília e agora tem em mãos a emenda e o prefeito prontamente lhe atendeu para 
elaborar o plano de trabalho e por isso o agradeceu pela atenção e a colaboração. 
Comentou sobre o Projeto de Lei 04/16 dizendo que é o mínimo que pode transmitir 
através desta Casa para o funcionalismo e bom seria se pudesse transmitir mais, mas é a 
lei que esta em vigor para a reposição. Ressaltou que o Município não tem condições de 
dar aumento, mas a reposição é garantida pela Constituição Federal e nada mais justo. 
Comentou que devido à inflação, talvez dez por cento não seja suficiente, mas espera que 
no ano seguinte possa ter um aumento aos funcionários, inclusive é proposta do atual 
governo e se encontra no plano de governo, onde diz que uma das metas é a busca 
constante de meios que viabilizem o aumento da arrecadação, trazendo mais investimentos 
no Município, bem como outra proposta que busca estruturação do setor de planejamento 
para buscar recursos. Ressaltou que o Executivo tem uma proposta de governo e deve ser 
lembrado, não esta aqui para criticar, mas são alternativas que devem trabalhar, não 
apenas a Administração, mas também os Vereadores e por isso tem corrido atrás de 
recursos, com já foi aqui falado sobre as emendas parlamentares conseguidas. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Vereador marcos pela 
passagem do seu aniversário, desejando que Deus o dê muita saúde e força para continuar 
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sendo o que é e para continuar trabalhando em prol do Município e de seus objetivos. 
Deixou sua homenagem às mulheres pelo Dia Internacional da Mulher. Pediu desculpas 
por não estar presente sábado no evento no salão paroquial. Parabenizou o Presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais e demais pessoas que se engajaram para que o 
evento acontecesse. Deixou seus pêsames à família do senhor Nilo. Usou a tribuna a 
VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou que hoje a Casa esta lotada e é muito bom que todos 
venham para ver o trabalho dos Vereadores, pois estão aqui para se preocupar com o povo 
do Município. Parabenizou o Vereador Marcos pelo seu aniversário. Comentou que sábado 
aconteceu aqui no Município um evento alusivo ao Dia da Mulher, onde estavam presentes 
doze Sindicatos. Parabenizou o Presidente Omero e a regional dos Sindicatos que 
organizaram este evento. Agradeceu a funcionária Alice que hoje fez um plano de trabalho, 
referente à emenda de R$ 215.000,00 (duzentos e quinze mil reais) dos Deputados Sergio 
Moraes e Marcelo Moraes que veio para a agricultura. Ressaltou que os Deputados 
destinam as verbas e os Vereadores devem correr atrás. Falou que como Relatora da 
Comissão que avalia os Projetos, é completamente a favor do Projeto de Lei 04/16, se 
pudesse seria favorável a um índice maior. Ressaltou que o reajuste é lei, está na 
Constituição Federal, mas como não podem aumentar despesas, o Executivo mandou 
10,83% que é de todo direito aos funcionários. Comentou que hoje ficou com a consciência 
bem tranquila, embora já tivesse a consciência tranquila, mas tinha uma suspeita de uma 
dívida. Relatou que no ano de dois mil e doze, quando foi Presidente desta Casa e quando 
convidou o Assessor Jurídico Norberto e até hoje é nosso Advogado sendo sempre muito 
correto, e no final deste ano foi feito auditoria nesta Casa e foi notificado que havia 
documentos entregues com prazo vencido de cinquenta e cinco dias, pela contabilidade da 
prefeitura, mas com a defesa do Assessor Norberto foi explicado que a prefeitura foi 
notificada, enquanto a Câmara não sabia. Comentou que foi somente este item apontado 
na sua gestão, hoje foi julgado e com a defesa do Assessor Norberto foi absolvida com 
ressalvas. Agradeceu ao Norberto que esta aqui trabalhando e disse que se sente muito 
feliz hoje porque sabe que não fez nada de errado. Usou a tribuna o VEREADOR 
MARCOS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Ressaltou que sempre pede para que cada um quem aqui nas Sessões sempre 
tragam mais um ou dois para também assistir as Sessões e ver realmente o que os 
Vereadores fazem. Comentou que é seus primeiros quatro anos de cargo eletivo e às 
vezes quando vê noticias na televisão se sente ofendido porque tenta ser um político mais 
honesto possível e pelo mais certo possível e vê na televisão uma mobilização de pessoas 
reclamando da corrupção. Comentou que trabalha aqui sempre pelos projetos que são 
melhores para a comunidade do Município. Agradeceu pelas inúmeras parabenizações 
pelo seu aniversário, que recebeu dos colegas. Agradeceu pelo cartão recebido da Solange 
e da Dalvana. Deixou seus pêsames à família do senhor Nilo Lanzarini. Parabenizou o 
Sindicato Rural pelo evento realizado sábado e pediu desculpas por não ter comparecido. 
Parabenizou as mulheres pelo Dia da Mulher e comentou sobre a necessidade da mulher 
ocupar seu espaço, na política e em todo o setor. Comentou que os Vereadores do PP são 
órfãos de Deputados, já batalhou muito por recursos em Brasília, recebeu como resposta 
um “não” ou “talvez” ou “quem sabe”, mas agora o Vereador Tiago falou aqui que 
conseguiram uma emenda do Deputado Federal Afonso Hamm no valor de R$ 100.000,00 
(cem mil reais). Ressaltou que ficou muito contente com isso e quer agradecer por isso. 
Comentou sobre o Projeto de Lei 04/16 dizendo que a Câmara simplesmente esta 
concordando ou não com o valor do reajuste que é a inflação e acha justo este valor, 
embora concorde que deveria ser um reajuste maior, mas a economia esta em decadência 
e as dificuldades estão na rua e devem saber jogar da melhor forma possível para tentar 
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passar esta tempestade que está aqui. Ressaltou que embora não queira ser pessimista, 
acha que o ano de dois mil e dezesseis vai ser muito difícil, as remessas do Governo do 
Estado vão se atrasar, os cortes já foram anunciados, então o reajuste agora vai ser 
excelente, na medida de que fosse menos ou nem viesse. Agradeceu a todos pela 
presença e ressaltou a importância de todos estarem presentes. Agradeceu ao pessoal do 
ESF que está presente e à professora Viviane que esteve aqui na semana passada e 
depois nas redes sociais, fez um depoimento muito interessante, falando realmente o que 
acontece e é isso que quer para as redes sociais, o diálogo e a troca de informações. Em 
seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 007/16 DO VEREADOR ELOMAR 
que seja estudada a possibilidade de extensão do transporte de pacientes a Porto Alegre e 
demais locais até a região dos Pacheco e Gramal nos horários manhã e tarde. 
JUSTIFICATIVA: Até o momento temos transporte até o Cerro dos Cabritos, entende-se já 
ser benéfico aos usuários, mas devido a ser um horário bastante cedo para atender os 
horários em Porto Alegre, entende o Vereador que no inverno que se aproxima torna-se 
difícil aos usuários das regiões do Gramal e Pacheco, pois muitos não possuem veiculo 
próprio e dependem de ocupação de terceiros para saírem de suas residências, onde 
muitas vezes são às três da manhã ou até antes desse horário. Diante destas 
circunstancias beneficiara muito a população das regiões citadas e não seria tão oneroso 
ao Município. INDICAÇÃO Nº 008/16 DO VEREADOR DIOGO que seja estudada a 
possibilidade de liberar o estacionamento de veículos pequenos na Praça com a colocação 
de placa, nos respectivos horários na segunda-feira das 08h00min às 21h00min e de terça-
feira a sábado das 08h00min às 18h00min. INDICAÇÃO Nº 009/16 DO VEREADOR 
RODRIGO que seja adquirido Uniforme para todos os Servidores Públicos do Executivo 
Municipal de Barão do Triunfo. JUSTIFICATIVA: Observa-se que apenas parte dos 
servidores do Executivo Municipal possuem uniforme, que é um direito de todos. A roupa 
profissional tornou-se sinônimo de praticidade, modernidade, conforto, segurança, 
economicidade e, atualmente, é um componente que contribui para estimular a autoestima 
dos funcionários. Contribui para o aprimoramento da Administração, organizando o padrão 
visual das repartições públicas, facilitando a identificação do agente público e da entidade à 
qual está vinculado e proporciona melhores condições de trabalho aos servidores. 
INDICAÇÃO Nº 010/16 DO VEREADOR RODRIGO que seja dado seguimento à 
regularização do Plano de carreira dos funcionários municipais com maior brevidade 
possível e enviado para apreciação do Poder Legislativo para sequencia dos trâmites 
legais de apreciação e votação. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 021/16 DO VEREADOR 
TIAGO que seja realizado patrolamento e encascalhamento nos lugares necessários na 
estrada Mato da Justa, iniciando na residência do Senhor Hélio Semensatto até a esquina 
da escola Dom Pedro II. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 022/16 DO VEREADOR 
RODRIGO que seja providenciado a manutenção da iluminação pública no perímetro 
urbano e rural do Município. Justificativa: É um direito de todo cidadão baronense ter 
iluminação pública em frente a sua residência ou comércio, visto que é cobrada na conta 
de energia elétrica taxa de iluminação pública. É uma afronta ao direito de um consumidor 
cobrar por algo que ele não está recebendo. Havendo a cobrança de taxa de iluminação na 
fatura, não é mais um favor colocar uma lâmpada e sim um dever da Prefeitura Municipal, o 
contribuinte pode exigir seu direito, posto que está pagando mensalmente. Destaco ainda 
que toda a cidade deve estar iluminada, pois onde há uma casa ou comércio, deve haver 
um poste iluminando, visto que há uma taxa sendo paga pelo cidadão na fatura por esse 
benefício, consequentemente, não pode haver rua não iluminada na cidade. Enfatizo, por 
fim, que é inaceitável o fato de que se acontecer de aquele que não está recebendo 
iluminação pública não poder pagar a fatura, ainda poder ser punido com a suspensão de 
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energia em sua residência ou comércio. Justificar que estão em fase de licitação em 
determinado momento não é mais desculpa, pois nesse meio tempo, mesmo sem a 
iluminação pública, o consumidor continuará a pagar por aquilo que não está recebendo. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 023/16 DO VEREADOR ELOMAR que seja providenciado 
melhorias em estrada no Gramal, nos seguintes trechos de Linhas de transporte escolar 
com os seguintes trabalhos a serem executados: Patrolamento e encascalhamento na 
estrada que passa nas residências dos Senhores Édio, Miltinho, Paulo, Cenézia, Jair, 
Juarez, Adão e Élio Seixas; Construção de um bueiro próximo a residência do Senhor Élio 
Seixas, bem como aterro de cascalho em frente ao seu armazém. Justificativa: Existe 
atualmente uma linha licitada de transporte escolar nesta estrada e em parte não pode ser 
executada por decorrência de não haver condições para trafego de ônibus, ocasionando 
transtornos aos alunos, pais e a empresa de transporte. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
024/16 DO VEREADOR MARCOS que seja providenciado recuperação da estrada no 
Cerro dos Abreu que passa pela residência do Senhor José Inácio de Abreu indo até a 
propriedade do Senhor Osvaldo Inácio de Abreu. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 025/16 
DO VEREADOR MARCOS que seja estudada a possibilidade da construção de uma ponte 
na estrada da Costa do rolante próximo a casa do Senhor Gildomar Abreu. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 005/16 DO VEREADOR DIOGO que informe o que segue sobre a 
construção de ampliação e reforma do ESF Alceu Wamosy da Zona dos Pacheco: Qual é a 
empreiteira responsável pela obra; Cópia do contrato com a empresa responsável; Valor do 
recurso disponível para a conclusão da obra; Quanto por cento do recurso já foi recebido; 
Por qual motivo a obra encontra-se parada; Qual a previsão de retomada da obra. 
REQUERIMENTO 002/16 DA VEREADORA LAURENI, requer ao Presidente da Câmara 
para que seja agendada uma reunião junto ao Supervisor dos Correios para expor a 
situação de atrasos na chegada de correspondências, bem como da necessidade de um 
carteiro para o Município. Após foi discutida, votada e aprovada por unanimidade a 
EMENDA MODIFICATIVA Nº 001/16 AO PROJETO DE LEI Nº 004/16. Foi discutido, 
votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 004/16 COM EMENDA 
MODIFICATIVA Nº 001/16. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Presidente do 
Sindicato pelo evento realizado no sábado, valorizando as mulheres do Município. Deixou 
seus parabéns às mulheres, principalmente sua mãe e sua esposa. Agradeceu ao 
Deputado Sergio Moraes pela emenda de R$ 215.000,00 (duzentos e quinze mil reais) na 
área da agricultura. Ressaltou que o Deputado vem sendo atuante dentro do Município, já 
na terceira emenda para o Município e por isso o agradeceu e disse que isso acordou os 
Deputados a olhar pelo Município, pois hoje tem quatro emendas cadastradas e que isso 
venha beneficiar os munícipes. Lamentou que uma emenda para pavimentação foi perdida 
pelo Município não estar apto a receber a emenda, não sendo culpa do gestor, pois foi um 
aponte no FAPS. Comentou que o Deputado lamentou muito a perda desta emenda porque 
o Deputado que coloca emenda quer ver acontecer. Deixou seu agradecimento à Alice por 
estar à disposição na sexta-feira para fazer o plano de trabalho. Ressaltou que hoje tem 
aqui quase R$ 600.000,00 de emendas cadastradas dentro do Município. Usou a palavra a 
VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
em sua primeira saudação.  Pediu para o Presidente para fazer um curso, se for possível, 
porque o curso trata de um tema muito importante que é a fiscalização das contas públicas 
em final de mandato e também aproveitar nesta viagem tratar de assuntos quem tem para 
tratar com deputados e com o Governo. Passou o restante do seu tempo para o 
VEREADOR RODRIGO, que saudou novamente quem não se fazia presente em sua 
primeira saudação. Parabenizou o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais pelo 
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evento do Dia da Mulher. Comentou que emprestou as cadeiras do CTG para o evento e 
falou que o CTG sempre está à disposição do Executivo para eventos para a comunidade. 
Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente quem não se 
fazia presente em sua primeira saudação. Falou que hoje a Câmara está ostentando um 
selo de transparência na internet, então a Câmara tem o site, onde é colocada a ata das 
Sessões e os áudios para poderem escutar as Sessões. Pediu novamente para virem 
seguidamente nas Sessões. Citou uma frase do Governador Sartori que diz “devemos nos 
preocupar mais com as futuras gerações do que com as próximas eleições”. Neste espaço, 
usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na 
abertura da Sessão. Falou que todos são muito bem vindos a esta Casa. Comentou que a 
Casa esta aberta a todos, seja nas Sessões ou para tirarem alguma dúvida. Também há o 
Portal de Transparência para tirarem dúvidas. Parabenizou o Sindicato e todas as mulheres 
pelo evento do Dia da Mulher. Parabenizou o Presidente do Sindicato pelo empenho em 
trazer vários serviços para a comunidade. Deixou seus pesares à família do senhor Nilo. 
Deixou o convite para a apresentação do Plano Energético do Estado no salão Negrinho do 
Pastoreio do Palácio Piratini. Ressaltou que o nosso Município esta incluído neste Plano 
Energético. Falou que os Vereadores que quiserem participar estão liberados. Parabenizou 
a Vereadora Laureni pelo êxito nas contas e disse que está orgulhoso da gestão dela. 
Comentou que a Câmara tem um histórico de ter uma ótima gestão, de nunca ter um 
processo, embora tenha alguns apontamentos, mas que não é culpa dos Administradores e 
dos servidores, pois a Câmara precisa do Executivo e às vezes acaba acontecendo algum 
impasse que responsabiliza o gestor da Câmara. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia vinte e um de março de dois mil e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 
 

Sala de Sessões, 14 de março de 2016. 
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